

## Marc Borgards erneut Vereinsmeister des TC Gambach

GAMBACH. (dü) Marc Borgards hat erneut die Vereinsmeisterschaft des TC Gambach gewonnen. In einem einseitigen Finale bewies er einmal mehr seine Klasse und bezwang vor einer stattlichen Zuschauerkulisse Peter Hüttl klar mit 6:0 und 6:2.

Direkt im Anschluss an das Endspiel wurde durch den Vereinsvorsitzenden Olaf Hoerschelmann und die Bürgermeisterin Dr. Isabell Tammer die Siegerehrung durchgeführt. Hoerschelmann betonte, dass das Turnier durch die Teilnahme zahlreicher jüngerer Spieler an sportlichem Wert gewonnen habe. Zudem sei das Vereinsleben auf der Tennisanlage spürbar belebt worden.

Danach lud er im Namen des Vorstands zum TC-Oktoberfest im Vereinsheim ein. Dort hatten fleißige Helfer alles stimmungsvoll geschmückt und für ein umfangreiches Büffet mit bayerischen Spezialitäten gesorgt. Bis in die Nacht saß man bei Oktoberfestbier, Brezeln, Weißwürsten, Leberkäs und anderen "Schmankerln" zusammen. Ein rundum gelungener Abend!

Ein besonderer Dank gilt Laura Bolz, Stella Metzger, Hartwig Metzger, dem unermüdlichen Tom Adolph sowie "Küchenfee" Heike Auer.

Die Aktivitäten beim TC Gambach sind allerdings mit dem Endspiel um die Vereins-Einzelmeisterschaft für diese Saison noch nicht beendet. Noch am Abend wurden 22 Teilnehmer der zweiten Vereins-Doppelmeisterschaft einander zugelost, die in einer doppelten 16er-Runde in den nächsten zwei Wochen weiterhin für Leben auf der Tennisanlage sorgen werden.



GAMBACH. Nach dem Meisterschaftsendspiel nahmen Bürgermeisterin Dr. Isabell Tammer (l.) und der Vereinsvorsitzende Olaf Hoerschelmann (r.) die Siegerehrung vor. Erneut Vereinsmeister wurde Marc Borgards (2. v.r.) vor Peter Hüttl (2. v.l). [www.tcgambach.de](http://www.tcgambach.de)